

学校便り
2学期終業式
第9号



あさひ

旭川市立朝日小学校

令和2年12月25日



有意義な冬休みを

校長 橋本 彰

過日の授業参観・保護者個人懇談週間へのご来校、ご参観ありがとうございました。間もなく令和2年の幕が閉じようとしています。

今年は異例尽くしの一年となりました。特に2月以降は子どもたちにとっても、これまでとは違う様々な制約に戸惑いも感じたことと思います。それでも子どもたちは本当によく頑張りました。教室、体育館、グラウンドでの様々な学習に真剣に取り組む姿はもとより、休み時間はそれぞれの学年、学級で遊びを工夫し、みんなで楽しむ姿が見られました。5、6年生は「宿泊体験学習」「修学旅行」も行うことができ、教室での学習を深めるとともに、楽しい思い出もたくさんつくることができたようです。

今日までの間、保護者・地域の皆様から、たくさんの心温まるご支援ご協力をいただきました。朝日小学校が皆様に支えられ今日があることを改めて強く実感したところです。心よりお礼申し上げます。

さて、本日で2学期の登校日が終わり、明日から冬休みに入ります。今年のご家庭で過ごす時間が長い年末、年始になることと拝察します。ぜひ、ご家族の皆様で節目の時間を大切にいただき、この間だからこそできる行事やお手伝いを、子どもたちに体験させていただきたいと思えます。

大掃除、すす払い、正月飾り、書き初め、鏡開き等、昔から大切にされてきた諸事には、1年を振り返り、意を新たにす節目の行事であるとともに、人を思い、家族を思う温かい心が込められたものです。

お正月は毎年やってきますが、日々成長している子どもたちにとっては、毎年繰り返される行事でも、とらえ方、感じ方は変わります。

コロナ禍において様々な制約がある年末年始となりますが、体験を通して節目を感じ、人を思い、家族を思う温かい心を体感させていただきたいと思えます。

楽しかった思い出と、新たな希望を胸に秘めた子どもたちに、3学期の始業式でまた会えることを楽しみにしています。どうぞ、交通事故や雪の事故などに気を付け、規則正しい有意義な冬休みをお過ごしください。

終わりに、2学期につきまして保護者・地域の皆様をはじめ、関係機関の方々には特段のご理解・ご支援を賜り改めてお礼申し上げますとともに、佳き新年を迎えられますようご祈念申し上げます。

1月の行事予定

| 日 | 曜日 | 行事等 |
|----|----|-------------------------------|
| 1 | 金 | 元旦 学校閉庁日 |
| 2 | 土 | 学校閉庁日 |
| 3 | 日 | 学校閉庁日 |
| 4 | 月 | |
| ~ | | |
| 12 | 火 | |
| 13 | 水 | 6年登校日 |
| 14 | 木 | 6年登校日 |
| 15 | 金 | 全学年登校日 3学期始業式 諸費納入日 集団下校訓練 |
| 16 | 土 | |
| 17 | 日 | |
| 18 | 月 | 返本週間 |
| 19 | 火 | 二計測1・2年 |
| 20 | 水 | CRT学力検査(全学年) |
| 21 | 木 | 二計測3・4年 |
| 22 | 金 | 二計測5・6年 委員会⑥ |
| 23 | 土 | |
| 24 | 日 | |
| 25 | 月 | 本の貸出開始 |
| 26 | 火 | |
| 27 | 水 | |
| 28 | 木 | Pepper搬出 |
| 29 | 金 | |
| 30 | 土 | |
| 31 | 日 | |

保護者懇談 & 授業参観週間

12月7日
~11日

今年度は、いわゆる「三密」回避のために教室内での授業参観を実施しておりませんが、感染症対策を十分にとりながら、2学期の保護者懇談週間の5日間、5時間目を公開授業として開放しました。都合の付くときに来校し、自由に授業を参観できる形の中で、たくさんの保護者の皆様にご来校いただきました。朝日っ子も久しぶりのお客さんの前で、張り切って勉強していました。



プログラミング学習で使用するPepperがやってきました。今年も子どもたちと楽しく学習します。